

Wir danken

allen für die herzliche Anteilnahme beim Abschied von

# Heinrich Weiss-Winkler

Ganz besonders danken wir jenen, die ihn mit Zuneigung und Respekt durch sein langes Leben begleitet haben.

Dank gehört auch Herrn Pfarrer Benedikt Schubert für seine sinnige Predigt. Den Tod im eigenen Bett, im eigenen Haus hat ihm seine geschätzte Kardiologin aus Basel ermöglicht und natürlich seine beiden Betreuerinnen Vlasta und Cornelia.

Wir freuen uns über weiteren Kontakt

*Hannemi Winkler Weiss*

*Susi Weiss*

*Alice Carroz-Weiss mit Familie*